

Erneuerbare Energie als Kindertheater – EEKiT

Am Freitag, den 1. Juli 2016 findet um 17:00 Uhr die Uraufführung des Theaterstückes „*Die Kleine Rennmaus und ihr Zauberhaus*“ im Volksheim Köflach statt. Das von der Stadtwerke Köflach GmbH und dem renommierten steirischen „Quasi-Quasar-Theater“ konzipierte Stück möchte Kinder zwischen 4 und 10 Jahren ansprechen und für einen nachhaltigen und schonenden Umgang mit Energie sensibilisieren. Das Theaterstück basiert auf dem gleichnamigen Buch, der deutschen VRD Stiftung für Erneuerbare Energie. Kindergarten- und Volksschulkinder der Region Lipizzanerheimat sollen so, auf einfache und altersgerechte Weise, Möglichkeiten zur Erzeugung von Energie und Strom aus Wasser, Wind und Sonne sowie zum Energiesparen vermittelt werden. Ziel des Projektes ist die Sensibilisierung der Jüngsten unserer Gesellschaft, damit ein nachhaltiger Umgang mit den natürlichen Ressourcen und deren Nutzung für die Kinder im Erwachsenenalter zu einer Selbstverständlichkeit wird.

Im Anschluss an die Premiere werden Aufführungen für die regionalen Kindergärten und Volksschulen in der letzten Schulwoche vor den Sommerferien 2016 angeboten. Diese sind, wie auch die Premiere, kostenlos.

MIT UNTERSTÜTZUNG VON BUND, LAND UND EUROPÄISCHER UNION



Europäischer
Landwirtschaftsfonds für
die Entwicklung des
ländlichen Raums:
Hier investiert Europa in
die ländlichen Gebiete

